

Erfolgreiche Konzertreise der Jugendkapelle Göppingen nach Italien



Ein großer Erfolg war die Italienreise der Jugendkapelle Göppingen. Mit rund 70 jungen Musikerinnen und Musikern war das Ensemble der Städtischen Jugendmusikschule Göppingen vom 24. bis 29. Juli 2013 beim V. Internationalen Chor- und Orchesterfestival in der Toskana zu Gast. Eingeladen waren Orchester und Chöre aus Litauen, Tschechien, China, Rumänien und Deutschland.



Musikalischer Höhepunkt des Festivals war das Eröffnungskonzert der Jugendkapelle in der prachtvollen Terme Tettuccio in Montecatini. Unter der Leitung von Martina Rimmele überzeugte das Ensemble mit einem anspruchsvollen Programm sinfonischer Blasmusik. Die eindrucksvolle Openair-Kulisse bei herrlichem Sommerwetter, der blaue Himmel der Toskana, der elanvolle Vortrag der jugendlichen Musiker und die hervorragende Akustik ließen das Konzert zu einem besonderen Erlebnis werden. Das internationale Publikum applaudierte begeistert und forderte mehrere Zugaben. Zuvor hatte die Jugendkapelle - ebenso glanzvoll - die Festivalparade durch Montecatini angeführt.

begeistert und forderte mehrere Zugaben. Zuvor hatte die Jugendkapelle - ebenso glanzvoll - die Festivalparade durch Montecatini angeführt.

Tagesausflüge nach Florenz und Siena rundeten das abwechslungsreiche Kulturprogramm in der Toskana ab. Abends besuchten die jugendlichen Musikerinnen und Musiker die Festivalkonzerte der anderen Teilnehmer in der Basilika sowie in der Sala Regina Montecatini. In der Marmorstadt Carrara wurden Museen und Künstlerwerkstätten besichtigt. Erholende Momente hatte der abschließende Strandbesuch. Für die jungen Musikerinnen und Musiker der Jugendkapelle war die Festivalteilnahme in der Toskana ein großes Erlebnis.



Weitere Informationen und Fotogalerien zur Italienreise der Jugendkapelle Göppingen sind auf der Homepage der Städtischen Jugendmusikschule Göppingen unter der Adresse www.jms.goepingen.de (Link „JMS Aktuell“) veröffentlicht.